

Argentina**El ministro de Economía, acusado de provocar la quiebra de una empresa**

BUENOS AIRES, 4 de marzo (DPA).—Los sindicatos de la empresa La Cantábrica, solicitaron a la Fiscalía Nacional de Investigaciones que se establezca la responsabilidad que pudiera haberle al ministro argentino de Economía, José Martínez de Hoz, en la quiebra de esa acería.

Dicha planta, una de las más antiguas del país, fue intervenida por el Estado, que adujo, para la adopción de la medida, la crítica situación económico-financiera que atravesaba.

Empero, los sindicatos actuales acusan ahora al titular de la cartera económica sosteniendo que el quebranto fue provocado deliberadamente por la intervención oficial.

Asegura la sindicatura que con el accionar gubernamental se trató de "beneficiar al monopolio", destacando que la desaparición de La Cantábrica propiciará la absorción total del mercado para ACINDAR, empresa a la que está ligado Martínez de Hoz, quien hasta antes de asumir el ministerio (hace cinco años) presidió su directorio.

Subrayan en este punto que La Cantábrica y Aceros Bragado son las competidoras de ACINDAR y que, con la permanencia sola de esta última en la plaza, "dejará en sus manos la posibilidad de aumentar los precios, en detrimento del consumidor".

Se pide por último a la Fiscalía que, de ser hallado responsable el ministro Martínez de Hoz, "se le denuncie ante la justicia competente por el delito que implica su presunta participación en el quebranto, favoreciendo al monopolio".

Por otra parte, los trabajadores del diario La Opinión de Buenos Aires, denunciaron hoy la existencia de despidos masivos en la empresa y reclamaron se preserven sus fuentes de trabajo.

Según un comunicado publicado por los obreros, en los últimos tiempos se han registrado unos 150 despidos, se-

ñalando que existe el riesgo de que el resto de la plantilla del personal (en total unos 600 trabajadores) sufra el mismo destino.

El matutino, fundado hace más de diez años por Jacobo Timerman, primero detenido y

luego expulsado de Argentina por su presunta vinculación con la organización Montoneros, fue posteriormente rematado por el Estado a una empresaria, que pagó por él unos cinco millones de dólares, libre de personal.

De Hoz Beneficia a los Monopolios: un Sindicato

BUENOS AIRES, 4 de marzo. (DPA).—Los sindicatos de la empresa La Cantábrica solicitaron a la Fiscalía Nacional de Investigaciones pueda establecerse la responsabilidad que pudiera haberle al ministro argentino de Economía, José Martínez de Hoz, en la quiebra de esa acería.

Dicha planta, una de las más antiguas del país, fue intervenida por el Estado que adujo, para la adopción de la medida, la crítica situación económico-financiera que atravesaba.

Empero, los sindicatos actuales acusan ahora al titular de la cartera económica sosteniendo que el quebranto fue provocado deliberadamente por la intervención oficial.

Asegura la sindicatura que con el accionar gubernamental se trató de "beneficiar al monopolio", destacando que la desaparición de La Cantábrica propiciará la absorción total del mercado para Acindar empresa a la que está ligado el doctor Martínez de Hoz, quien hasta antes de asumir el ministerio (hace cinco años) presidió su directorio.

Subrayan en este punto que La Cantábrica y Aceros Bragado son las competidoras de Acindar y que, con la permanencia sola de esta última en la plaza "dejará en sus manos la posibilidad de aumentar los precios en detrimento del consumidor".

Se pide por último a la fiscalía que, de ser hallado responsable el ministro Martínez de Hoz "se le denuncie ante la justicia competente por el delito que implica su presunta participación en el quebranto, favoreciendo el monopolio".